



∞関屋っ子の可能性は無限大∞

令和7年11月28日号

関屋小だより

校長 佐藤 幸代

健康で明るい子 進んで行動できる子 よく考える子

5年生音楽会 感動をありがとう

5年生が音楽会ですばらしい歌と合奏を披露してくれました。合唱曲は「変わらないもの」合奏曲は「星影のエール」、とても難しい曲にチャレンジし、大成功を収めた5年生の笑顔が輝いていました。あれだけすばらしい演奏は一朝一夕（いっちょうといっせき）にできるものではありません。この日のために、5年生になる前から音楽の授業をしっかりと受け、一生懸命練習を積み重ねてきたのだと思います。この5年生の姿を見て、4年生から1年生のみなさんも、「5年生になったらあんなすばらしい音楽会にしたい！」と夢が広がったのではないかでしょうか。感動をありがとう！

君がいたから がんばれた 支え合うこと 分かちあうこと
あふれるほどの 愛をくれた あなたにありがとう



3年生 福祉体験学習

3年生はゲストティーチャーをお招きして、福祉体験学習を行いました。初めて見る盲導犬のかしこさに驚き、目が見えない生活をされているゲストティーチャーの方が、リンゴの皮を上手にむく姿に驚きの声が上がり



ました。
誰もか住みやすい街づくりには思いやりの心が必要だと学びました。

こども宇宙プロジェクト

27日は、こども宇宙プロジェクトの写真撮影を行いました。関屋小の10周年記念（1982年）で、航空写真を撮った際にお世話になった会社との縁で、全国500校の中に選んでいただき、参加できることになりました。事前に1人1人書いた夢や、宇宙に届けたい言葉をカードに書き、それを持って写真を撮りました。その写真がモザイクアートになって、来年の7月に宇宙に飛び立ちます。その様子はユーチューブでも見ることができるそうです。みんなで撮った写真が宇宙にいくなんて、考えただけでもワクワクしますね。6年生は、来年の7月はもう中学生ですが、打ち上げのときにはぜひみんなで写真を撮った日のことを思い出してほしいと思います。



みんなの夢よ
宇宙に届け！

2年生 町探検

2年生は町探検で、関屋鉄道と、動物ふれあい体験に行ってきました。蒸気で走るミニ機関車に乗せてもらったり、ミニポニーの「感謝ちゃん」にえさをあげたりお散歩をしたりして、楽しい時間を過ごしました。

お世話になった地域の皆様ありがとうございました。

